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Nuovi blocchi di strade e ferrovia 
Il Comune promette di intervenire 

Ancora rivolta 
tra i dannati 

del nubifragio 
A PAGINA 23 

Alcuni abitanti 
«Malafede 
sdraiati sulla rotato 
tfeHa linea ferroviaria 
Roma-Udo durante 
il blocco stradale 

Oggi si discute dei servizi sociali 
Affari; appalti, favori 

"É assessore u 
• • Dopo mesi dì batta
glia; di continue denuncie 
delle opposizioni oggi ver
ranno decise in Campido
glio le sorti dell'assessore ai 
servizi sociali, Giovanni Az-

,iaro. L'accusa dei lavoratori 
demol ì e della IX ripartizio
ne, dei sindacati, delle coo
perative convenzionate c o n 
0 Comune, delle forze politi
che e unica: Azzaro ha 

" smantellato la struttura degli 
uffici per affermare una ge
stione personalistica tesa a 

.'lavorile lecoopdiCotnunlo-
, ne. e liberazione, ad Intrec-
. d a r e politica e affari. Trasfe-

,. rimento dei . funzipnari, 
smantellamento dei servizi, 
ritardi nel corrispondere 
sussìdi economici e stipen
di. Con un'eccezione. Fretta 
di approvare la delibera per 

. I-malati di Aids, c h e affidava 
un miliardo alla c o o p «Osa» 

-legata a CI. In quell'occasio
ne anche la Carità» si disso
c i o d a Azzaro, c o m e fece ri
petute volte a proposito de
gli Immigrati. E di recente al
tri miliardi sono piovuti per 
l'associazione «Santi Pietro e 
Paolo* che, senza alcuna ga
i a , ha afferrato la «torta» del
l'assistenza domiciliare al 

minori. Oggi il Campidoglio 
ci prova. Il partito comuni
sta, che ha g i i presentato un 
dossier zeppo di •malefatte», 
data battaglia. Ieri intanto 
Azzaro ha organizzato in 
tutta fretta una conferenza 
stampa «difensiva» (non in
vitando l'Unità e II Manife
sto) per giustificare le spese 
irrazionali del suo assesso
rato. Presenti il segretario 
della d e romana Pietro Giu
bilo e il capogruppo in Cam
pidoglio Di Pletranlonio, 
che presenteranno un docu
mento unitario a difesa del
l'assessore. Unitario? Posi
zione critica dei dissidenti di 
Azione popolare. Mori e Pa
lombi in testa, espressa an
che ieri al convegno "solida
rietà e servizi» e possibili po
sizioni contro Azzaro da 
parie di quattro de della sini
stra di base. A smentire la 
conferenza di Azzaro, fatta 
slittare nel pomeriggio (per 
intralciare chi voleva seguire 
il convegno?) una manife
stazione di 850 cittadini so
mali dinanzi l'assessorato, 
cacciati dall'Hotel World, si
stemati qua e la negli alber
ghi, a giorni di nuovo per 
strada; OÓ.V. 
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Presentato da Carraro e derace il progetto per la rio^fic2»zi(|né dd quartiere 
Un'operazione che investirà àree pubbliche e private, e che può cambiare volto alla città 

Un colosso per congressi 
. •y •c:*"-f'J-

Il Comune investe sull'Eur per il nuovo cèntro congres
suale. Ieri sindaco e assessore al piano regolatore han
no presentato la delibera con cui si istituisce un grup
po di lavoro per uno studio di riqualificazione dell'Eur 
e della via Cristoforo Colombo finalizzato al potenzia
mento del sistema centro-congressuale. Della speciale 
commissione faranno parte personaggi di spicco, tra 
cui gli architetti Portoghesi, Purini e Lugli. 

FABIO LUPPINO 

• I Un cappello dentro cui sì 
può metter tutto: un grande 
progetto, o una semplice ri
strutturazione senza ulteriori 
cadute di cemento, o addirittu
ra lo snaturamento dell'assetto 
della città. È quanto si cela die
tro la delibera con cui il Comu
ne ha deciso di istituire «un 
gruppo di lavoro per juno stu
dio di riqualificazione dell'Eur 
e della via Cristoforo Colombo 
finalizzalo al potenziamento 
ed adeguamento del sistema 
centro-congressuale», L'inizia
tiva, anticipata venerdì su que
ste pagine, è stata presentata 
ieri alla stampa dal sindaco e 
dall'assessore al piano regola
tore Antonio Gerace. Alla rea

lizzazione dui piano sono slati 
chiamati sette «esperti»: Nicola 
Assint, Attillo Bffstiinini, Giam
piero Brocchetti, Rosario Gluf-
frè, Pier Maria Lugli, Franco Pu
rini e Paolo Portoghesi, oltre a 
tecnici del piano regolatore e a 
un rappresentante dell'ente 
Eur. «SI tratta di un gruppo di 
lavoro - ha détto Gerace - c h e 
dovrà fornire all'amministra
zione comunale tutte le Indica
zioni necessarie per realizzare 
un centro congressuale e fieri
stico per la capitale». «Tutti vor
rebbero fare dei congressi In 
questa città - ha aggiunto il 
sindaco - ma non li fanno per
ché non abbiamo strutture 

adeguate». Gli uomini dell'am
ministrazione oltre queste ge
neriche considerazioni non 
vanno. Franco Purini, uno de
gli architetti chiamato a far 
parte del gruppo di lavoro non 
aggiunge molto di più. «La 
commissione dovrà fare il pun
to sulla situazione attuale del
l'Intera zona - dice Purini -
L'Eur ha una struttura urbana 
molto forte che resterà, ma è 
legittimo attendersi cambia
menti di qualità». E, certamen
te, la prima operazione sarà la 
localizzazione e la progetta
zione di un nuovo centrò con
gressi. «Non si può potenziare 
l'esistente - commenta ancora 
Purini - Roma, come manca di 
un auditorium decente, manca 
di un centro congressi degno 
di una capitale. C'è bisogno di 
una struttura adeguata, nuo
va». L'iniziativa della giunta 
trova un'accoglienza debole 
del capogruppo comunista Re
nato Nlcollnl che non andreb
be oltre la riqualificazione del 
palazzo del Congressi esisten
te costruito dall'architetto An
tonio Ubera. Più ottimista Pie

ro SaJvagril. «Questa scelta e 
valida nel momento In cui par
te la progettazione dello Sdo 
e d è in corso di approvazione 
al Senato la legge su Roma ca
pitale - dfce 11'responsabile 
aree urbane della direzione 
del Pel - L'Eur è già oggi un po
lo di attività direzionali, con
gressuali, ricettive, museali e 
sportive*, E per potenziare 
queste attività Satvagni ipotiz
za un ripensamento dell'utiliz
zazione delle attuali aree «de
stinate alta Fiera di Roma lun
g o la Crtstoldro Colómbo.'La 
permanenza della1 Fiera in 
quell'area -agg iunge il consi
gliere comunale del Pel - e in
compatibile con un suo poten
ziamento; La struttura fieristica 
va ricollocata ad est». . 
•. La zone indiziate per il Cen
tro congressi sono cinque: il 
vecchio, e da anni, malridotto 
Velodromo Olimpico, l'attuale 
parcheggio c h e si trova di fron
te al ministero delle Finanze 
(previsione M4 di plano rego
latore), l'area tra la via Cristo
foro Colombo e viale dell'O
ceano Pacifico e la zona at

tualmente occupata dal Lu-
neur. A queste aree, tutte pub
bliche, si potrebbe aggiungere, 
la zona di proprietà dei Cava
lieri di Catania, sempre tra via 
Cristoforo Colombo e viale del
l'Oceano Pacifico. 

La delibera, già approvata 
dalla commissione urbanistica 
consiliare, sarà portata in giun
ta la prossima settimana. Quali 
i tempi di attuazione? Dal mo
mento del placet definitivo il 
gruppo di lavoro ha tempo 
quattro mesi. Nella prima fase 
preliminare, della durata di 60 
giorni a decorrere dalla forma
le accettazione dell'incarico 
da parte dei professionisti, ver
rà presentata una prima rela
zione con la valutazione gene
rale della fattibilità tecnica ed 
economica dell'Intervento 
complessivo, innovativo e mi
gliorativo. E poi una fase fina
le, sempre della durata di 60 
giorni, contenente le determi
nazioni rispetto alla relazione 
preliminare, a conclusione 
della quale verrà presentata la 
relazione definitiva. Il lavoro 
del «sette saggi» costerà al 
Campidoglio 400 milioni. 
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Vìa Poma 
Da lunedì il via 

analisi 
WU Si svolgerà lunedi prossi
mo, davanti al Giudice per le 
Indagini preliminari. Giuseppe 
Pizzuti, l'udienza per la richie
sta del prelievo di sangue alle 
15 persone In vario modo 
coinvolte nel delitto di via Po
ma. 

Il sostituto procuratore Pie
tro Catalani, che sta svolgendo 
l'inchiesta sull'uccisione di Si
monetta Cesaroni. ha presen
tato una memoria con cui si 
motiva la richiesta e, probabil
mente, nei prossimi giorni 
prenderà in considerazione la 
proposta, avanzata da Lucio 
Molinaro (l'avvocato della fa
miglia Cesaroni) di sottoporre 
a prelievo anche tutti gli amici 
della giovane vittima. Il pm ha 
chiesto. Inoltre, di acquisire 
afcUatti la documentazione re

lativa alla morte di Benito Di
mitri. Il primo marito di Giu
seppa De Luca (moglie di Pie-
trino Vanacore) che mori nel 
1973 a Sala, in provincia di Ta
ranto, dopo aver Ingerito una 
pillola contro II mal di denti. 
Sull'episodio venne - aperta 
un'istruttoria però archiviata. 

Intanto, Pietrino Vanacore, 
l'uomo sospettato di essere 
l'assassino, ha affiancato al 
suo difensore Antonio De Vita, 
l'avvocato Patrizio Spinelli, do
cente dell'università di Siena. 
Sul fronte delle indagini, infi
ne, pare che gli inquirenti stia
no focalizzando l'attenzione 
sulla figura di un ragazzo che 
sarebbe stato visto, due ore 
prima del delitto, entrare e 
uscire dall'ufficio di via Poma. 
Attraverso un identikit si tenta 
adesso di rintracciarlo. 

Criticata la giunta per l'acquisto di 10 «Tipo» per i gruppi: 850 milioni autisti compresi 
Solo Verdi e Pei rifiutano il servizio. Il sindaco: «Abbiamo accolto una richiesta di tutti» 

Corrono polemiche sulle auto blu 
Un Comune in vena di «rigori» nelle spese apre il porta
fogli per acquistare 10 «auto blu» per i gruppi consiliari. 
Importo 850 milioni autisti al seguito compresi. E si è 
innescata una nuova polemica sulla giunta Carraro. ie
ri il sindaco ha replicato: «Abbiamo adempiuto ad una 
richiesta avanzata da tutti i gruppi». La spesa sembra 
faccia riferimento al bilancio di previsione '90. Solo 
Verdi e comunisti hanno rifiutato il nuovo servizio. 

I B 850 milioni per 10 «auto 
blu» e relativi autisti, 10 «Fiat Ti
po» da destinare ai gruppi con
siliari. Il Comune che sembra 
aver scelto la linea del «rigore» 
e dei «tagli» sulla spesa, cede 
sull'automobile. Il gruppo del
le vetture vanno ad aggiungersi 
alle 130 riservate ad assessori, 
presidenti di circoscrizione e 
alti funzionari, su un totale di 
poco più di 300 automobili a 

disposizione c'eglì uffici comu
nali. 

E su Carraro si muove un 
vento polemico, anche se de
bole. Verdi e comunisti hanno 
rifiutato il nuovo servizio, il de
putato liberale Raffaele Costa 
ha presentato un'interrogazio
ne parlamentare in cui chiede 
al governo di mettere fine agli 
abusi. 

Il sindaco, un po' nervoso, 
come gli capita di essere sem
pre più spesso in questi ultimi 
tempi, ieri ha replicato. «Ab
biamo adempiuto ad una ri
chiesta ufficiale avanzata da 
tutti i gruppi - ha detto Carraro 
- L'utilizzo di una Tipo rappre
senta uno strumento di lavoro 
Indispensabile. Voglio anche 
ricordare che l'uso di macchi
ne di servizio e strettamente 
correlato a quello che è il do
vere di ufficio». 

-Alle polemiche risponde 
con altrettante polemiche. 
«Credo che i cittadini italiani 
abbiano il diritto di conoscere 
quanta pressione esercita sul 
contribuente chi esercita fun
zioni amministrative, a tutti I li
velli - ha proseguito il sindaco 

riferendosi all'interrogazione 
di Costa - Quanto percepisco
no, quale è il numero di impe
gni e le giornate che dedicano 
alla loro attività. Vale la pena 
di vedere quali sono i viaggi 
compiuti dai parlamentari, 
quanti sono produttivi. Quan
d o si facesse un'analisi di que
sto tipo i cittadini potrebbero 
giudicare I pròpri amministra
tori, anche I consiglieri comu
nali». .:..., 

L'autoparco comunale, co
sta già 12 miliardi l'anno, Car
rara è il più motorizzato con 
una Lancia «Thema» acquista
ta da pochi m e s t e altre 7 auto 
riservate alla scorta, alla sua 
segreteria e all'ufficio stampa. 

11 nuovo beneficio sarà go
duto, con molta probabilità, 

dai capigruppo. E la prima vol
ta che si conferisce questo ri
conoscimento, e, singolar
mente, a farlo è una giunta 
pressata dai mutui e dai debiti 
delle aziende pubbliche che 
ha già annunciato «severe san
zioni» per il '91. L'assessore al 
bilancio Massimo Palombi ha 
tenuto a ricordare che si tratta 
di una prevslone di spesa che 
risale al '90. quando «la situa
zione era difficile ma non 
drammatica». 

Il capogruppo Pei, Renato 
Nicollni, ha suggerito il rimbor
so per l'uso di taxi e pony ex
press. Il verde Athos De Luca 
ha invitato Carraro a dotare 
tutti gli esponenti capitolini di 
un poco inquinante e sgu
sciarne motorino. 

. DEL 
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Deviate linee 
AtaceAcotral 
per 
manifestazioni 

Domani dalle 9 alle 13 si svolgerà una manifestazione dei la
voratori edili che sfilerà da piazza della Repubblica a Piazza 
Santi Apostoli passando per via Cavour e via dei Fori impe
riali. L'Atac devierà nelle strade adiacenti : bus 4 . 9 . 1 1 , 2 6 , 
27 .37 .57 .64 .65 .70 .71 .75 ,81 ,85 ,87 .00 ,00 barrato, 94.95. 
100, 170,492 e 910. Saranno Invece limitate le linee 16.27, 
93 ,93 barrato, 152,153,154.155,156,157 e 613. Sabato in
vece, per la manifestazione dei pensionati, i capolinea di al
cune autolinee Acotral verranno trasferiti. Le autolinee c h e 
percorrono via Tiburtlna faranno capolinea a via di Porto-
naccio, angolo via Tiburtina. Le autolinee che percorrono la 
via Prenestina verranno attestate a via L'Aquila, quelle per
correnti l'autostrada A/24 faranno capolinea a via di Porto-
naccio. Le autolinee c h e percorrono la via Salaria verranno 
attestate a castro Pretorio, cosi pure quelle che provengono 
dalla Nomentana. Le autolinee per l'aeroporto di Fiumicino 
laranno capolinea alla stazione tur Fermi del metrò. , 

Da tempo tenevano d'oc
chio l'appartamento al nu
mero 50 di via Sant'Agatone 
Papa, frequentato da perso
ne eleganti. Poi la scopetta: 
si trattava di una casa da gto-

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ co. A questo punto ai carabi-
<mmmm~mmm^^mmm^~m nieri della stazione di Porta 
Cavalleggeri non restava che scoprire, tramite microfoni la 
parola cfórdine. Cosi Ieri 1! maresciallo del nucleo operativo 
della compagnia San Pietro bisbigliando «So' Linetto, l'ami
c o der Bottaccio» ha visto aprirsi! battenti. 1 tavoli da gioco 
erano affollatissimi, il buffet dei più ricercati. Il clou della se
rata si è raggiunto con l'ingresso dei carabinieri. Sui tavoli 
sono stati trovati 10 milioni in contanti, 30 milioni in assegni 
300 milioni in ftches, e 350 milioni in cassa. A parte un pre
giudicato, nell'appartamento preso in affitto da Brano tinoz-
zi, trapanese, c'erano antiquari, penalisti, avvocati. 42 perso
ne denunciate a piede libero. 

Per un controllo amministra
tivo e sanitario tre giorni fa 
un vigile urbano del quarto 
gruppo si e recato presso il 
ristorante «Il Monastero», in 
via Salaria numero 1970ge-

. stlto da Alberto Glanfellce. 
•"«••••••••»••»•••••••••»•••••••••••» Al gestore il vigile contesta 
alcune infrazioni e redige i verbali. Ma H titolare non si d à 
per vinto, ed offre al vigUe un milione per annullare lverbaO 
già compilati, dandogli appunatmento per il pomeriggio. U 

Scoperta 
casa da gioco 
al quartiere 
Aurelio 

Voleva «comprare» 
un vigile urbano 
Colto 
sul fatto 

vigile finge di accettare, poi raggiunge la stazione dtiCara-
bmieridfSenebagninccmiandantedellastazione^ascotolo 
il fatto, decide di inviare all'appuntamento de l pomeriggio 
un sottufficiale dell'arma «travestilo* d a vigile urbano. I d u e 
all'ora prefissata raggiungono il locale. D gestore consegna 
un milione ad entrambi mentre riceve i verbali da annullare. 
A pagamento «Anito» il carabiniere, qualificalo» c o m e tale, 
ha contestato al gestore il reato di «istigazione alla corruzio
ne». 

Scuole materne 
senza refezione 
Esposto al sindaco 
dei genitori 

In sei scuole materne della 
XII circoscrizione dall'Inizio 
dell'armo non e mai stato 
avviato il servizio di refezio
ne e il «tempo pieno» ppt 
mancanza di bideftt I ami -
tori degli ahmnt fsatttJ «Me 

. . scuole (Icitiatenwccmiuna-
II di via Fenogiio e via Rea, e le materne statali di via Quasi
modo, via Tosi, via Fiume Gialloe via Trigona) hanno Invia
to un esposto al sindaco per denunciare c h e le disfunzioni 
sono dovute «a precise e individuabili carenze amministrati
ve e ritardi burocratici» che configurano l'omissione di ani di 
ufficio. Il presidente della XII circoscrizione. Franco Lo Tito, 
davanti alle proteste ha esibito le copie dei solleciti inviati al
l'assessore al personale fin dal marzo dell'89. ai quali non è 
mai stata data risposta. 

Monterotondo 
Rapina alla Zanussi 
In otto bloccano 
dieci operai 

Otto uomini armati di pistole 
hanno fatto Irruzione questa 
sera nello stabilimento «Za-
nussi» di Monterotondo, Im
mobilizzando la decina di 
operai del turno di notte. 

• • Successivamente, i banditi 
•"'"'•••""••••'•"•••••"•"""^ hanno costretto gli stessi 
operai a caricare su due grossi autocarri elettrodomestici e 
altro materiale per un valore molto ingente. Caricati gli auto
mezzi, i rapinatori si sono allontanati facendo perdere le lo
ro tracce. Due vetture, servite ai rapinatori, una «Uno» e una 
«Tipo» targate Milano e Pordenone; sono state ritrovate nei 
pressi della stazione ferroviaria di Montertondo. 

Interruzione 
idrica 
in l e IX 
circoscrizione 

Dalle 8 alle 16 di oggi per ur
genti lavori di manutenzio-
nestraordinaria si avrà un 
notevole abbassamento del
la pressione dell'acqua nei 
rioni Trevi e Monti. L'acqua 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ mancherà in via XXIV Mag-
•••»•••••»•»»•••••»••••••••••••••••••••» glo. via IV Novembre, piazza 
Venezia, via del Quirinale, via XX Settembre, via Tuscoiana 
nel tratto compreso tra piazza Asti e Porta Furba e in via Don 
Rua. Forse si avrà qaulche interruzione anche nelle vie adia
centi. 

DHJAVACCARHLLO 

Gallerìa Colonna 
Tutto pronto 
per il vertice Cee 
M Per accogliere gli oltre ot
tocento giornalisti, in buona 
parte stranieri, incaricati di se
guire sabato e domenica i la
vori del vertice straordinario 
della Cee, tutto è ormai prati
camente pronto nella Galleria 
Colonna, trasformata per l'oc
casione in centro stampa 
(1800 metri quadrati). I posti 
dì lavoro per ì giornalisti han
no «invaso» anche alcuni dei 
locali, prevalentemente ex ne
gozi, che si affacciano sulla 
Galleria. Negli altri, una venti- . 
na. sono stati sistemati i princi
pali servizi. L'intera area è sor
montata da un ampio telone 
bianco sorretto da una struttu
ra reticolare di tubi a giunti e 
•sfere poligonali» che hanno 
anche la funzione di supporto 
per l'impianto di illuminazio
ne. Al quinto plano I' «area di 
rappresentanza»: Quattro 
«stanze vip» con bar e posta

zioni telefoniche, oltre ad un 
•roof-garden» e undici ampi lo
cali a disposizione, per i brie
fing, delle rappresentanze de
gli undici paesi europei ospita
ti mentre quella italiana incon
trerà I giornalisti al piano terra 
in una ex sala cinematografi
ca. 

Nel cuore di un settore detta 
città' che, In occasione del 
consiglio europeo, sarà total
mente precluso alla cittadi
nanza, la Galleria Colonna sa
ia' raggiungibile, per le delega
zioni, grazie ad un servizio di 
«navette» predisposto dal mini
stero degli Esteri. Lunedi' 29 la 
Galleria sarà' nuovamente 
chiusa, fino al prossimo vertice 
europeo, che concluderà' in 
dicembre il semestre di presi
denza italiana del dodici. Poi 
la giunta capitoline dovrà deci
dere del suo destina 

l'Unità 
Giovedì 
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